
別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 平成 27年 5月 15 日 16 時 30 分 ～ 20時 30 分

開催場所 高篠公民館

出席議員 司 会 者 髙野 宏議員

報 告 者 清野和彦議員、大久保進議員、福井貴代議員、笠原宏平議員

荒船功議員、出浦章恵議員

記 録 者 出浦章恵議員

参加人数 19人

実施内容 18時 30分    開会 司会  髙野 宏議員

         挨拶     笠原宏平議員

18時 34分～   自己紹介 各議員

18時 36分～   議会報告

         ・総務委員会        清野和彦議員

         ・まちづくり委員会     大久保進議員

         ・文教福祉委員会      福井貴代議員

         ・水道事業調査特別委員会  荒船 功議員

         ・議会基本条例制定特別委員会 出浦章恵議員

         ・広域市町村圏組合議会    髙野 宏議員

19時 50分～   意見交換

20時 30分    閉会

意見・

提言等

・議案の中に「当分の間」という言葉があるが曖昧な言葉は使わないで欲しい。

・市立病院の駐車場は慢性的に満杯となっている。患者が止められない状況にある。

消化器内科の新設をしたがこれで間に合うのか、もっと駐車場を増やしてほしい。

・高篠保育所の土地返却はいつか。そこの桜の木を切ってはもったいない、残すこと

はできないのか。

・原谷保育所の跡地に上田野保育園が来ると聞くがどのようにやっていくのか。

・敬老会のやりくりについて、５００円減額されたので人数の少ない町会のやりくり

が大変になっているが、市は理解していない。町会の持ち出しについてどう考えて

いるのか。

・敬老会の出席率は町会によってバラつきがある。１５００円でも良いので、７５歳

でなく８０歳まで引き上げたらどうか。（会場内で賛成の意見が多かった）

・敬老祝いの記念写真の撮影は望まない人もいる。８５歳にしたらどうか。

・水道事業は最終的には県水と合併するのか。料金はどうなるのか。

・水道料金の先日の取り過ぎのお金はどうなるのか。

・水道事業は広域化すると、別所浄水場が断水した場合はどうするのか。



県水と一緒になるのはいつのことか、具体性はあるのか。

・水道事業の民営化はあり得ないのか、考えは。

・開かれた議会というが、吉田まで傍聴に行くためのバスは、２時間に１本しかない。

どのように考えているのか。

・開かれた議会についてどのような会議を行っているのか、開催の頻度は。

・秩父テレビが辞めると聞くが、今後の議会中継はどうなるのか。

・委託する選定方法は。

・広域市町村圏組合議会・議員の権能について期待している。

・上川橋ありがたい。

・子どもの交通安全について大型車も多く、交通量を調べて欲しい。

・矢行事の市道整備も要望している。

・自主防災について、大雪対策の塩カルは町会として貰えるのか。

・災害に備えて防災体制整備をして欲しい。

・寄居にアウトレットができると聞くが、当市の大渋滞に対応する考えは。

・将来の消滅都市と言われているが、それに対応する必要がある。病院にもかかれな

くなる。子どもも産めなくなる。今から考えていかなければならないのではないか。

・消滅都市について、子どもを増やすことが必要。産科の開設、学童の充実について

の考えは。

・子育てについて、木育の施策についての考えは。

・特定の議員について、５人の議員の票を合わせたら何千人の人がついていると考え

ているのか、議会の民主主義についてどのように考えているのか。

・道の駅のトイレ（男子トイレ）の壊れっぱなし・汚れについて、議員も確認と手立

てをとって欲しい。

・ワンチケット構想について、出かける足の確保について、タクシー券補助の期限延

期が要望によって延びた。足の確保に欠かせないものなので、皆が要望すればさら

に期限を延ばすことが可能となるかもしれないのでご協力をお願いしたい。

その他

特記事項

平成 27年 5月 20日

秩父市議会議長 小櫃市郎  様

                              1班 班長 笠原 宏平



別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 平成２７年５月１５日  １８時３０分 ～ ２０時３０分

開催場所 大田公民館

出席議員 司 会 者 五野上茂次議員

報 告 者 黒澤秀之議員、山中 進議員、木村隆彦議員、

浅海 忠議員、五野上茂次議員、

記 録 者 金﨑昌之議員

参加人数 １６人

実施内容 １８時３０分 開会 司会 五野上茂次議員

          挨拶 浅海 忠 議員

１８時４０分 議会報告および質疑・応答

       ・総務委員会         黒澤 秀之議員

       ・まちづくり委員会      山中 進 議員

       ・文教福祉委員会       木村 隆彦議員

       ・水道事業調査特別委員会   浅海 忠 議員

       ・議会基本条例制定特別委員会 五野上茂次議員

       ・秩父広域市町村圏組合議会  木村 隆彦議員

２０時２０分 市民の意見を聞く会

２０時３０分 閉会

主な意見・

提言等

・地方創生における「プレミアム商品券」については、他の自治体発行の

ものを秩父市民も購入ができるのか。

⇒秩父市発行のプレミアム商品券は、秩父市民のみ購入可能と回答。後

日、購入は他自治体住民でも可能である旨を確認して、質問者へ訂正連

絡実施（黒澤）

・要保護児童対策協議会の内容等について教えてほしい。

⇒後日、確認して回答。後日、生涯学習課に確認し回答（黒澤）

・エアコンの設置については、今後どのような計画なのか。不公平感のな

いように設置をお願いしたい。

・年金収入が下がる中、介護保険料の値上げで困っている。これら社会保

障の財源として消費税を引き上げたのではないか。

・敬老会は地域の発展に寄与してきたお年寄りの年に一度の楽しみ。補助

金をカットしないで他から融通すべき。弱い者いじめの施策はやめても

らいたい。

・６５億円の市庁舎建設ありきの中での水道料金値上げには反対。

・市庁舎建設をめぐって市長不信任案を提出した５名の議員に対して差別



的取り扱いをするのはおかしい。

・県内で水道の広域化を進めているのは秩父地域だけだと聞いた。水道事

業は自治体単独で行うべきで、水源地秩父ではそのほうがおいしい水が

飲める。

・水道の検針業務には地元業者を使うべき。

・市からの民間委託は慎重にすべき。賃金が抑えられることで市民生活に

も影響が出る。

・新教育長の招聘に伴い、教育長の給料のみを減額廃止するのはおかしい。

戻すなら市長・副市長も同時に行うべき。

・市報や市議会において、産婦人科医の招請の話があったが、現状はどの

ようになっているのか。

・市立病院職員（特に看護師）の対応が悪い。

・地場産品海外販路拡大事業とは、具体的には何があるのか。

その他

特記事項

・「廣済堂（ゴルフ場）に至る道路が崩れていて対応を求めているが、脇

を流れている沢（河川）が県の管轄となるために工事が進んでいないよ

うだが」との質問がされ、「当局に問い合わせて後日回答する」と返し

た。

平成２７年 ５月２６日

秩父市議会議長 小櫃市郎 様

                        ２班 班長 浅海 忠



別記様式（第９条関係）

議会報告会実施報告書

開催日時 27年5月15日 18時30分 ～ 20時35分

開催場所 大滝振興会館

出席議員 司 会 者 斎藤捷栄

報 告 者 竹内勝利・江田治雄・赤岩秀文・新井重一郎・冨田俊和

落合芳樹

記 録 者 江田治雄

参加人数 ２３名（市民１５  職員８）

実施内容 １８：３０  開  会            斉藤 捷栄

       挨  拶       冨田 俊和・小櫃 市郎

       自己紹介             参加議員全員

１８：４０～ 議会報告

       ・総務委員会            竹内 勝利

       ・まちづくり委員会         江田 治雄

       ・文教福祉委員会          赤岩 秀文

       ・水道事業調査特別委員会      新井重一郎

       ・議会基本条例制定特別委員会

        および広域組合議会        落合 芳樹

１９：５０  休  憩

１９：５５  質疑応答及び意見交換会

２０：３５  閉  会             斉藤 捷栄   

主な意

見・提言等

・過去３回とも参加したが、人数が少なく目立ち恥ずかしかった。

しかし今回は賑やかなので安心した。これからも続けて。

・Q：議会基本条例制定は理解できるが、ケーブルテレビの廃止が決

まり今後どうするのか？

A：議会事務局で収録し後日ネットで流す。

・Q：大滝地区の人口減少が激しく、空き家が放置されており、危険

  なので解体工事に補助金が出せないのか（他市では取り組んで

いる）

A：個人的財産管理なので難しいが、執行部と相談する。

・議員の皆さんは、この報告会にどんなスタンスで臨んでいるのか？

（参加全員が考えを述べた）

・大滝地区を見捨てずに手を差し伸べてもらいたい。（大滝トンネ

ル早期着工等）

・今回は旧市内の会場が無いが、報告者を減らし会場を増やして



もらいたい。

・議会だよりの討論内容で、発言した議員名を明記してもらいたい。（検

討）

その他

特記事項

・大滝会場は、机・椅子が既に並んでいたため準備がスムーズであ

った。

・意見交換会は成果があったと思う。

・大滝で開催した事が良かった。

平成２７年５月１６日

秩父市議会議長 小櫃市郎 様

                        ３班 班長 冨田 俊和


